

Nachrichten aus den Ortsteilen

Basdorf • Klosterfelde • Lanke • Prenden • Schönerlinde • Schönwalde • Stolzenhagen • Wandlitz • Zerpenschleuse

Christian Schmidt, Ortsvorsteher Lanke

Die gute Nachricht: die Gemeindevvertreterversammlung hat dem Grundsatzbeschluss zum Bau eines Bürgerzentrums mit Kita, Feuerwehr, Mehrzweckraum und Jugendraum mit nur einer Enthaltung zugestimmt. Darauf haben wir seit vier Jahren hingearbeitet. Nun kann es an die Umsetzung gehen. Die Gemeinde möchte die allgemein gültigen und darüber hinaus auch selbst gesetzten und in jüngster Zeit neu definierten Ziele zur Familienfreundlichkeit und Kinderbetreuung in unserem Dorf umsetzen. Wie einer der Abgeordneten sagte: „Es ist ein recht einzigartiges Projekt“.

Ein Gebäude, das alle diese für ein Dorf nötigen vitalen Funktionen enthält, gibt es nicht so oft in der Bundesrepublik. Für uns ist dies auch eine Verpflichtung, die zu errichtende Bauhülle mit Leben zu erfüllen. Ich weiß, dass viele Bürger auf einen Mehrzweckraum warten - der Chor, die Alterssportgruppe,

Yoga- und Tischtennisenthusiasten. Das Bürgerzentrum und insbesondere der Mehrzweckraum ist für alle Bewohner des Dorfes gedacht, egal welchen Alters.

Die schwierige Entscheidung lag in der Wahl des Grundstückes. Es blieben am Ende nur die Gärten am Schwarzen Weg. Das mögen die Benutzer dem Ortsbeirat krumm nehmen, aber es musste eine Abwägung zwischen gärtnerischer Nutzung und den Belangen des Dorfes getroffen werden. Dort wird ein sozialer Kern geschaffen, der die Grundlage für die Attraktivität unseres Dorfes auf lange Zeit ist. Er sichert auch Arbeitsplätze. Dies hat nach meiner Meinung eindeutig Vorrang.

Jetzt verlassen Emilie, Carl, Antonia, Samira, Jannik, Quentin und Nika unsere Kita und erobern die Schulwelt. Viel Spaß und Erfolg. Zum Abschluss ihrer Kindergartenzeit waren sie eine Woche

zusammen mit ihrer Erzieherin Johanna in Sophienstädt. Die Kinder waren begeistert. Vielen Dank an Johanna für die Idee und ihren Einsatz bei der Umsetzung.

Am 4. August startet ab 10 Uhr in Prenden das Seifenkistenrennen. Der LamO e.V. hat bereits eine Kiste fertig, vielleicht bekommen wir noch eine zweite an den Start. Jeder ist herzlich eingeladen, unsere jungen Starter an der Strecke anzufeuern oder auch selbst mit einer eigenen Kiste zu starten.

Nach Auskunft der Bürgermeisterin haben bereits Vermessungen für den Radweg Lanke - Ützdorf stattgefunden. Ich hoffe auf eine Umsetzung dieses wichtigen Projekts für uns und unsere Besucher im nächsten Jahr. Viel Spaß im Urlaub, bei der Einschulung und allen anderen Sommeraktivitäten.

Christian Schmidt, Ortsvorsteher



Die Feuerwehr Schönerlinde blickt in diesem Jahr auf eine 110-jährige Geschichte zurück. Anlass genug, dieses Jubiläum in einem angemessenen Rahmen gemeinschaftlich zu feiern. Hierzu laden wir vom 2.- 4. August 2013 auf den Festplatz Schönerlinde ein. Am Samstag, den 3. August, veranstalten wir um 13 Uhr einen Festumzug durch Schönerlinde. Wir werden begleitet vom Fanfarenzug Strausberg. Hierzu würden wir uns freuen, möglichst viele Kameradinnen und Kameraden sowie Gäste begrüßen zu dürfen. Im Anschluss erwartet uns ein buntes Programm. Die Hütte brennt, liebe Bürgerinnen und Bürger. Kommen Sie, wenn wir feiern, wir kommen, wenn es brennt. Auf ihren Besuch freut sich die Feuerwehr Schönerlinde.
Jörg Adermann, Ortswehrführer

Freitag

17:00 Uhr Rummel und Fahrgeschäfte
18:00 Uhr Festsitzung (geladene Gäste)
20:30 Uhr Video Disco für alle Partyhasen

Samstag

13:00 Uhr Festumzug durch Schönerlinde
14:00 Uhr Eröffnung auf dem Festplatz
14:30 Uhr Kaffee und Kuchen
(Unterhaltung im Festzelt,
Vorführungen der Feuerwehr
und Verkehrswacht Barnim,
Feuerwehrhistorik Wandlitz, Hüpfburg)
20:00 Uhr Live Musik „Let's Dance“
23:00 Uhr Höhenfeuerwerk

Sonntag

10:30 Uhr Musikalischer Fröhschoppen
„Feuerwehrkapelle Bernau“